



# Die Reise ins Universum

Eine Bildergeschichte im Bild.

STR  
EET  
ONE

Güin und Blue sind beste Freunde.  
Güin hat ein grünes Haus und Blue  
hat ein schwarzes Haus.

Eines Tages stritten sie sich und  
redeten zwei Wochen kein Wort  
mit einander.



Doch dann ging Blue auf G in zu  
und sie redeten und sie vertrugen  
sich wieder.



Einige Tage später saßen sie auf der Wiese an der Street One und machten ein Picknick.

Blue sagte zu Gün: „Weißt du Gün, mir ist irgendwie langweilig! Und weißt du was? Ich habe da auch eine Idee! Wie wäre es mit einer Reise ins Universum?“



STREET  
ONE

„Boa, ja aber wie sollen wir dahinkommen?“ fragte Güin.

„Wir brauchen Tickets! Ja, also ich fahre los und kaufe zwei!“ sagte er.

„Nicht nötig!“ sagte Blue. „Ich habe schon zwei Tickets für uns gekauft.“



**Ticket**

Güin und Blue fahren mit dem Auto  
zum Raketenbahnhof, stiegen ein und  
flogen los.



Vielen Dank für deine Mitarbeit an  
unserem Mal-Projekt!

